

36 cruceros recalcarán durante marzo en Magallanes

Los muelles de la región se preparan para los últimos dos meses de la temporada de cruceros 2024-2025. Durante marzo,

se tiene planificado el arribo de 36 trasatlánticos a Magallanes, mientras que en abril llegarán cuatro barcos con turistas.

De los 36 cruceros que arribarán en marzo, seis recalcarán en Puerto Natales, siete en Puerto Williams, dos en Puerto Edén y 21 en Punta Arenas.

Quince de ellos serán agenciados por Shackleton's Way, siete por Australis y ocho por Agunsa.

El primero en llegar en marzo a Punta Arenas será el Viking Jupiter, que volverá el 13 de marzo a la capital regional. El Viking Jupiter, operado por Viking Ocean Cruises, arribará con 900 pasajeros y 465 tripulantes.

El crucero más grande se-

rá el Sapphire Princess, de la clase Grand modificada, propiedad y operado por Princess Cruises. Entró en servicio en 2004 como barco gemelo del Diamond Princess. En ese momento, era uno de los cruceros más grandes del mundo, con una capacidad de 2,870 pasajeros.

De lo que resta de la temporada de cruceros, llegarán 53 embarcaciones a los distintos puertos de la región. En los últimos días de febrero, quedan por recalcar 13 cruceros. Mañana, llegará al muelle Prat el Norwegian Star, que permanecerá atracado por siete horas. Este barco transporta 2,213 pasajeros y 979 tripulantes.